

LA ARMADA DE MÉXICO AUXILIA A EMBARCACIÓN EN PUERTO VALLARTA, JALISCO.

México, D. F., 29 de octubre de 2007. Personal de la Armada de México proporcionó remolque a un

Los hechos ocurrieron cuando la embarcación de recreo de nombre "Michel" se quedó sin propulsión.

Ante el hecho autoridades navales enviaron dos unidades de superficie, que arribaron al lugar con la

La embarcación y los tripulantes llegaron a Puerto Vallarta a las 19:45 hrs. de hoy sanos y salvos.

De este modo la Armada de México se mantiene comprometida con su misión de salvaguardar la v